

Beschlüsse des Kantonsrates

9. Sitzung vom 17. Mai 2004:

1. Regierungsrat Hermann Keller wird in stiller Wahl zum Präsidenten der Verwaltungskommission der Gebäudeversicherung gewählt.
Die Finanzkontrolle von Kanton und Stadt Schaffhausen wird in stiller Wahl als Revisionsstelle der Gebäudeversicherung gewählt.
Als Mitglieder der Verwaltungskommission werden bei einem absoluten Mehr von 27 Stimmen gewählt:

Heinz Gloor	45 Stimmen
Beat Hug	37 Stimmen
Andreas Liberato	45 Stimmen
Peter Oechslin	43 Stimmen
Gerhard Schwyn	38 Stimmen
Claudia Uehlinger	44 Stimmen

Nicht gewählt sind:

Jürg Tanner (überzählig)	34 Stimmen
Richard Mink	17 Stimmen

2. Das Spitalgesetz wird in erster Lesung zu Ende beraten. Das Gesetz geht zur Vorberatung der zweiten Lesung an die Kommission zurück.

3. Das Rechtsetzungsprogramm zur Umsetzung der neuen Verfassung (Anpassung von Rechtserlassen) wird in zweiter Lesung beraten.
In den nachfolgend aufgeführten Schlussabstimmungen haben jeweils mehr als 4/5 der anwesenden Ratsmitglieder den Gesetzesänderungen zugestimmt. Diese unterstehen somit dem Referendum. Es wird zugestimmt:
Dem Bürgerrechtsgesetz mit 59 zu 0 Stimmen;
dem Gesetz über die vom Volk vorzunehmenden Abstimmungen und Wahlen sowie über die Ausübung der Volksrechte (Wahlgesetz) mit 63 zu 0 Stimmen;
dem Gesetz über den Grossen Rat mit 63 zu 0 Stimmen;
dem Gesetz über die Organisation der Regierungs- und Verwaltungstätigkeit (Organisationsgesetz) mit 63 zu 0 Stimmen;
dem Gesetz über den Rechtsschutz in Verwaltungssachen (Verwaltungsrechtspflegegesetz) mit 63 zu 0 Stimmen;
dem Gesetz betreffend das Anwaltswesen mit 63 zu 0 Stimmen;
dem Gesetz über die Einführung des Schweizerischen Zivilgesetzbuches mit 63 zu 0

Stimmen;

der Zivilprozessordnung für den Kanton Schaffhausen mit 63 zu 0 Stimmen;

dem Einführungsgesetz über Schuldbetreibung und Konkurs mit 64 zu 0 Stimmen;

der Strafprozessordnung für den Kanton Schaffhausen mit 64 zu 0 Stimmen;

dem Gesetz über den Finanzhaushalt des Kantons und der Gemeinden
(Finanzhaushaltgesetz) mit 64 zu 0 Stimmen;

dem Gesetz über den Finanzausgleich mit 61 zu 0 Stimmen;

dem Gesetz über die Strassenverkehrssteuern mit 63 zu 0 Stimmen;

dem Gesetz über die Enteignung mit 63 zu 0 Stimmen;

dem Einführungsgesetz zum Bundesgesetz über den Strassenverkehr mit 63 zu 0
Stimmen;

dem Gesetz über die Förderung der Landwirtschaft (Landwirtschaftsgesetz) mit 64 zu
0 Stimmen.

Der Änderung der Geschäftsordnung des Grossen Rates des Kantons Schaffhausen
wird mit 63 zu 0 Stimmen zugestimmt.

Der Änderung der Verfassung des Kantons Schaffhausen wird mit 62 zu 0 Stimmen
zugestimmt. Dieses Gesetz untersteht der Volksabstimmung.

Dem Beschluss des Kantonsrates Schaffhausen betreffend das
Rechtsetzungsprogramm zur Umsetzung der neuen Verfassung mit 61 zu 0 Stimmen.

4. Die Eintretensdebatte betreffend Revision des Gastgewerbegesetzes
(Schliessstunde; Volksinitiative „Lockerung der Polizeistunde“ und Gegenvorschlag)
wird aufgenommen.
5. Dem Wunsch der SVP-Fraktion, in der Spezialkommission 2003/2
„Gastgewerbegesetz“ Franz Hostettmann durch Albert Baumann zu ersetzen, wird
stillschweigend zugestimmt.
6. Dem Wunsch der SP-Fraktion, in der Spezialkommission 2003/13 „Teilrevision
Baugesetz“ Werner Stutz durch Dieter Hafner zu ersetzen, wird ebenfalls
stillschweigend zugestimmt.